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Question écrite urgente 
L’Etat de Genève enrichit-il les pharmas en inoculant aux enfants 
genevois un vaccin au mieux inutile, au pire dangereux ? 

Mes questions au Conseil d’Etat sont les suivantes : 
 
– Y a-t-il, y a-t-il eu ou va-t-il y avoir une campagne de vaccination contre 

le papillomavirus dans les établissements scolaires ? 
– Si oui : 

– Qui reçoit ce vaccin, et à quel âge ? 
– Comment les parents sont-ils avertis et leur accord est-il 

formellement demandé avant de vacciner leur(s) enfant(s) ? 
– Quelle est la marque du vaccin utilisée ? 
– Sur quelles bases a-t-il été choisi ? 
– Quelles sont les études déjà menées sur ce vaccin, et avec que 

recul ? 
– Quel est le coût global de cette campagne de vaccination ? 
 


